

令和6年5月30日

秋田支部

「公道クリーンアップ」参加会員 各位

(公社) 秋田県トラック協会

秋田支部長 畠山 亨

「公道クリーンアップ」活動へのご協力について（お礼）

謹啓 万緑の候、貴社におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、当支部事業運営に格別のご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、本日開催しました「公道クリーンアップ活動」に際しましては、ご多用中のところ、多くのご参加をいただきまして誠にありがとうございます。

お蔭様で、参加総数51人と今までで最多の参加者により約20袋ものごみを回収することができました。

全日本トラック協会でも、「トラック運送業界の環境ビジョン2030」の「サブ目標3」の一環として、5月を清掃や落書き消しなどの環境美化につながる活動を行う「トラック運送業界の美化月間」に設定し、都道府県トラック協会とともに取り組んでいます。

公道を利用している運送事業者が牽引して、県民の皆様と共に環境の重要性を認識し、留意していくという決意表明です。

当支部としても、クリーンアップによるごみの回収を通じた「社会貢献」だけでなく、ごみのポイ捨て根絶など「公道におけるマナー向上」に寄与したいと考えております。

今回のクリーンアップでも、空き缶、ペットボトルなどのゴミのほかに、昨今問題となっております「尿入りペットボトル」もあり、ドライバーのモラルの低下が懸念されます。

本日参加された方々から活動の状況等についてお聞きになって、従業員の皆様へもマナー向上に関してご指導いただければ幸いです。

運送事業者のイメージアップにためにも、是非今後とも活動に対するご支援とご協力をいただきますようお願い申し上げます。はなはだ略儀ではございますがお礼とさせていただきます。

なお、本日の様子は下記のとおりとなりますので、ご確認いただきますようお願い申し上げます。

謹白

【 公道クリーンアップの様子 】

